

La commune aura bientôt une médiathèque

Le conseil municipal s'est réuni le 18 novembre 2022 pour discuter principalement de l'état de la caserne de pompiers et des demandes de subventions pour l'année 2023.

■ Nouvelle médiathèque

En 2020, le cabinet Émergence Sud mandaté par la communauté de communes Porte du Jura, avait constaté un manque en ce qui concerne la lecture publique pour la partie nord du territoire. Le cabinet préconisait l'ouverture d'une médiathèque « troisième lieu » à Cousance. À ce stade, la Direction régionale des affaires culturelles, Porte du Jura et la commune proposent la construction d'un bâtiment neuf de plain-pied de 300 m² près de la résidence seniors. L'étude se déroulera durant l'année 2023 et la médiathèque pourrait sortir de terre en 2024.

■ Caserne des pompiers

Avant le conseil municipal, le chef de corps des sapeurs-pompiers de Cousance, Emmanuel Charvet, est venu faire le point sur l'état de la caserne. « Notre exercice devient de plus en plus compliqué car nous sommes moins nombreux alors que nous faisons plus d'interventions. Au maximum, les pompiers de Cousance sont 8 dans la semaine et nous avons dû intervenir 130 fois en 2022 alors que nous intervenons



« Une médiathèque sortira de terre aux alentours de 2024 à Cousance », s'est félicité le maire Christian Bretin.

Photo Progrès/Philippe CHAVANNE

d'habitude une centaine de fois par an ». Les interventions correspondent à 27 000 heures par an, soit 20 temps plein. Pour le chef de corps, l'accroissement de l'opérationnel est dû à l'augmentation des interventions pour les personnes âgées à domicile et à la multiplication des feux de broussailles causés par la sécheresse. Du côté matériel, le camion-citerne a déjà 20 ans et n'est plus adapté. « Nous avons besoin d'un véhicule de plus de 7 tonnes pour nous adapter aux nouvelles situations », explique Emmanuel Charvet.

■ Demande de subventions

Le conseil municipal a demandé à l'État et au conseil départemental du Jura plusieurs subventions pour le remplacement de la chaudière de la Grenette

(17 000 €), la rénovation des sols souples de l'aire de jeu (35 000 €) et le remplacement des fenêtres et des volets de la mairie (15 000 €).

■ Affouage

Pour l'affouage, 200 m² de bois provenant des parcelles 25 et 26 seront partagés entre 9 affouagistes. Philippe Roux s'est abstenu. Pour 2023, des chênes, des alisiers et des érables seront plantés sur les parcelles 24 et 27 pour un montant de 16 000 € subventionné à 80 %.

■ Immobilier

La commune a vendu l'immeuble du 29 rue de Bresse à M. et Mme Zubric pour un montant de 170 000 €. La conseillère municipale Brigitte Jouffroy a voté contre.

De notre correspondant
Philippe CHAVANNE